

PASO 4: TOMA UNA ACCIÓN

En el [sitio web de Vocaciones de los Padres y Hermanos de Maryknoll](#) dice: “Somos Maryknoll. Somos gente nómada movidos por una pasión más fuerte que nosotros mismos, motivados a recorrer caminos desconocidos y compartir nuestra ser con personas que no conocemos. Dejamos nuestra propia familia para salir a buscar un hogar entre otras familias del mundo. Salimos a predicar a un Dios que reina hoy y tratamos de descubrir a Dios en el dolor, a anunciar a un Dios de misericordia y encontrar un Dios de lágrimas. Y cuando escuchamos cantar a la gente que sufre y vemos bailar a los oprimidos, nos encontramos con un Dios que sonrío con nosotros”.

Todos tenemos la oportunidad de recorrer caminos desconocidos y compartimos con los demás. Mientras piensas en tus próximas vacaciones de verano, **PLANEA** una aventura misionera. **UTILIZA** las siguientes preguntas para ayudar a dar forma a tu plan. **ESCRIBE** las respuestas a las preguntas. **DIALOGA** con un compañero o un grupo pequeño para determinar cuáles serán tus próximos pasos.

HAZ UN PLAN DE UNA AVENTURA MISIONERA ESTE VERANO (usando la metodología ver, juzgar, actuar)

VER

- ¿Quiénes son las personas que sufren en tu comunidad? Elabora un plan para que los conozcas y escuches sus historias. Investiga para entender mejor sus circunstancias y situación. Presta atención a sus desafíos y cómo otras personas podrían ayudarte o acompañarte. ¿Quiénes serán parte de este plan? ¿Lo harás solo o en grupo?

JUZGAR

- En un diario escribe tus pensamientos y sentimientos de tus encuentros con estas personas y su situación.
- Reflexiona sobre por qué has elegido a esta persona o grupo de personas. ¿Qué hay en tu corazón que te hace querer ayudar a estas personas?
- Reflexiona y escucha lo que Dios te está diciendo: ¿Cómo están cambiando los encuentros tu comprensión de Dios, de los demás o de ti mismo?

ACTUAR

- ¿Qué es lo próximo que puedes hacer por este grupo? (es decir, enseñar, cocinar, cuidar niños, construir, trabajar en el jardín, pasar tiempo escuchando).
- ¿Qué ayuda o recursos necesitas para que esto suceda? (es decir, ¿necesitas conectarte con una agencia, necesitas que alguien te acompañe, necesitas suministros?).
- ¿Cómo implementarás tu plan? Por ejemplo, ¿cómo vas a empezar? ¿Cómo iniciarás?
- ¿Cuándo implementarás tu plan? ¿Será un plan único o de corto plazo, o querrás continuarlo en otoño?

ALZA LA VOZ

La campana de la misión de Maryknoll sonó para anunciar el primer envío misionero al continente asiático en septiembre de 1918 y ha seguido sonando anunciando el envío misionero de cada misionero durante más de 105 años.

Una vez que tu Plan de Aventura Misionera de este verano esté listo, reúnete en grupo para celebrar la misión que tienes por delante. Pide a cada persona que comparta lo que planea hacer este verano. Después de los anuncios suena una campana o campanas para celebrar la misión por venir. Invita a otros a participar en tu celebración. Comparte tu celebración en las redes sociales o en los boletines.

PARTICIPA EN UNA SOLIDARIDAD GLOBAL

Puedes apoyar el Programa de Alivio del SIDA del Decanato del Este (EDARP) que está ayudando a Hero con su atención médica. EDARP es actualmente uno de los programas multifacéticos de tratamiento y prevención más grandes de Kenia. Visita el sitio web Maryknollsociety.org/project para ayudar a brindar atención médica a miles de personas en África Oriental.

INVOLUCRA A TU FAMILIA

En familia **VEAN** el Video: [¿A dónde vamos?](#) Usar las [instrucciones para programar subtítulos en español](#).

En familia **DISCUTAN** las siguientes preguntas:

1. ¿Conocen a alguien en el trabajo o la escuela que se beneficiaría de la amabilidad nuestra? ¿Cómo podemos brindar compasión y bondad a ellos?
2. ¿Cómo podemos incorporar el vivir con compasión y como discípulos misioneros en nuestra vida diaria en el futuro?
3. Hagan una lista de las características o dones que notaron en los que participaron en el video. ¿Cuál de estas características tienes? ¿Cómo puedes empezar este verano?

SIGUIENTE EDICIÓN EN SEPTIEMBRE: **CUIDADO DE LA CREACIÓN**

¡SALIR AL ENCUENTRO!

SER LAS MANOS Y LOS PIES DE JESÚS

Vol 6 No. 4 – Verano 2023 / Pascua - Pentecostés



Arte por el Hermano Michael
O'Neill McGrath, OSFS



DISCOVER YOUR NEIGHBOR™
©2023 Catholic Foreign Mission Society of America, Inc.

OBJETIVOS:

Los estudiantes **REFLEXIONAN** cómo Dios los está llamando a la misión. **EXAMINAN** la vida de un joven de 15 años en Kenia para conectarla con la propia. **UTILIZAN** las Escrituras y la Enseñanza de la Iglesia para entender el “por qué” de la misión. **CREAN** un plan de misión para el verano. **INVOLUCRAN** a sus familias para vivir juntos vidas compasivas en misión.

PASO 1: OREMOS

MIRA el video de Maryknoll "[Respondiendo a la llamada](#)" puedes usar [instrucciones para programar subtítulos en español](#). En el video, el Padre Michael Bassano, M.M dice: “Simplemente quiero ser un signo vivo de la compasión de Dios para el mundo entero. Ser una presencia sanadora para las personas que sufren”.

OREMOS con las palabras de Santa Teresa de Ávila:

Cristo no tiene cuerpo sino el tuyo

No tiene manos, o pies en la tierra, sino los tuyos

Tuyos son los ojos con los que ve

la compasión en este mundo

Tuyos son los pies con los que camina para hacer el bien

tuyas son las manos, con las que bendice a todo el mundo.

ORA con Dios en silencio o escribiendo en un diario cómo te sientes en este momento. Pídele a Dios cualquier ayuda que puedas necesitar para vivir valientemente como las manos y los pies de Dios en nuestro mundo que sufre hoy. **AMÉN**

PASO 2: HAZ UNA CONEXIÓN PERSONAL

LEE UNA HISTORIA EN LA MISIÓN

Un amigo le presentó al Padre. Lance Nadeau MM, a Gabriel, un joven de 15 años en Kenia, África. El amigo explicó que Gabriel nació VIH+, lo que significa que tenía el virus que causa el SIDA. El padre de Gabriel murió de SIDA cuando él tenía 5 años y su madre, que es VIH+, lo abandonó cuando él tenía 8 años. El Padre Nadeau dijo que cuando lo conoció, “Gabriel vivía con su abuela en la más absoluta pobreza. No recibía medicamentos para el VIH ni tenía una dieta adecuada. Hace apenas un año Gabriel estaba anémico, padecía de desnutrición y tenía un virus muy alto. La causa de la muerte de su padre era conocida en el pueblo y, en consecuencia, Gabriel experimentó la estigmatización en la escuela y en su pueblo. En una ocasión, los vecinos incendiaron la casa en la que vivían Gabriel y su madre. No obstante, Gabriel sigue siendo valiente al enfrentarse al VIH y la estigmatización.

Gabriel es muy aplicado en la escuela y obtiene buenas calificaciones. Recientemente le fue muy bien en las pruebas que lo ayudaron a ingresar a la escuela secundaria. Sin embargo, Gabriel no tenía recursos económicos para pagar la escuela. El Padre Nadeau pudo ayudarlo con el dinero para que pudiera ir a una escuela privada que recibe a estudiantes con VIH.

Maryknoll ha podido brindar una oportunidad de salvar vidas para Gabriel y para otros 28,000 a 30,000 pacientes con VIH en el este de Nairobi este año.

Padre Nadeau explicó que “Gabriel no podía hablar sobre su condición médica. Si le preguntabas por su salud, rompía en llanto. Gracias a las sesiones periódicas que Gabriel tiene con la trabajadora social y psicóloga, ahora puede hablar de su salud.

Con los medicamentos que Gabriel recibió a través de estos programas, su carga viral ahora es indetectable”, lo que significa que está sano y que no transmite el virus a otras personas. Ahora, Gabriel tiene la posibilidad de vivir muchos años y tener un futuro lleno de vida..

RESPONDE las preguntas en un grupo pequeño o en un diario.

1. ¿En qué parte de África está Kenia?
2. ¿Cuáles son algunas de las dificultades que Gabriel ha tenido en la vida?
3. ¿Cómo ha cambiado la vida de Gabriel desde que se le brindaron nuevas oportunidades?
4. Comparte si has estado en una situación similar y qué se te dificultó compartir con otras personas.

PASO 3: EXPLORA LAS ESCRITURAS Y LA TRADICIÓN

LEAN UNA O TODAS LAS LECTURAS:

ANTIGUO TESTAMENTO: [Isaías 6,8](#)

EVANGELIO: [Marcos 6, 7-13](#)

NUEVO TESTAMENTO: [Carta de Santiago 2, 14-18](#)

RESPONDE las siguientes preguntas con un compañero o con un grupo pequeño.

REFLEXIONA EN LO SIGUIENTE

La Biblia nos dice que como discípulos misioneros, hemos sido escogidos para vivir con compasión. Jesús lo vivió, y nos mostró qué hacer. **RESPONDE** las siguientes preguntas compartiendo con un compañero o en un diario:

1. ¿Cómo atendió Jesús a los que estaban enfermos o sufrían, en particular a los que otros rechazaban o evitaban?
2. ¿Quiénes son los que son rechazados o evadidos en la sociedad hoy? ¿Cómo podrías responder como lo hizo Jesús? ¿Cómo sabes que alguien está siendo rechazado o evadido?
3. ¿Qué significa para tí ser elegido y enviado por Dios? ¿Qué dones tienes que serían útiles en la misión hoy?

¿QUÉ DICE LA IGLESIA?

La Iglesia en salida es la comunidad de discípulos misioneros que primerean (dan el primer paso), que se involucran, que acompañan, que fructifican y festejan.(Papa Francisco EG 24)

1. ¿Qué pasos estás dando o podrías dar para involucrarte y apoyar a la comunidad local, nacional y/o internacional? ¿Cuáles son algunos pasos que podrías dar este verano para abrir oportunidades para otros?
2. ¿Podrías imaginarte algún día usando tus dones al servicio de los demás como misionero de Maryknoll? ¿Por qué sí o por qué no?